



「登校挨拶運動」

六月二十一日・二十四日、九月十九日・二十日に P T A 健全育成委員会では登校してくる生徒たちを見守り、挨拶を交わすことで子供たちの健やかな成長を支援しようということから「登校時挨拶運動」を実施しました。

「県高P連十和田大会へ参加して」

進路対策委員 龜田 涼子

六月七日、県高P連十和田大会が開催されました。大会長の挨拶では、多様性に富んだ子供たちをサポートしていくにあたり、まずは我々保護者と先生がしっかりと対話をしながら、スクラムを組んでいくことが必要だという内容のお言葉がありました。アフター コロナの中において、再びあらゆることを取り戻していただきたい、今後の活動の勇気にしていただきたいとの願いから「『多様性の時代を生きる子どもたちのために』～我々大人ができること・すべきこと～」という研究テーマのもと、各学校の P T A 活動が発表されました。人とのつながりがいかに大切かや、P T A 活動を通して子供たちの記憶に残るような思い出作りをするという内容でした。記念講演の早川千晶氏のお話では、貧困地区で孤児や困窮児童のために学校を設立し、その子供たちと向き合っているとのことで感極まる思いでした。生徒発表



では、三本木高等学校なぎなたを見ることができ、堂々と立派な姿に感動しました。

「全国高総文祭書道部門に参加して」

書道部 大西 雪乃

七月三十一日～八月四日に、岐阜県で開催された全国高等学校総合文化祭書道部門に参加してきました。会場に着くまで代表として岐阜に来たという実感が持てずとも不安でした。しかし、交流会を通して私と同様書道を頑張る全国の高校生が多くいることを知り、作品制作の過程を聞いたり込めた思いを聞いたりすることができ、代表としてこの場にいるんだという気持ちになりました。講評会では、同じ臨書でもその人によって出る特徴などを含め知ることができ勉強になりました。次の作品制作に学んだことを生かそうと思います。



学校行事ドキュメンタリー



5/31 高校総体開会式

5/30 1学年 家庭科「～SDGsコンポストから環境を考える～」

5/17 避難訓練①



ちびき病院



サンデー野辺地店

六月十一日～十三日の三日間、2学年の生徒全員が野辺地町・東北町・青森市にある計15ヶ所でインターーンシップを実施しました。



「2学年インターンシップ」



(有)別当庵 佐藤製菓



ローソン野辺地高校前店



ユニバース上北町店

文化祭 2024.7.20・21



模擬店3学年焼き鳥



模擬店3学年焼きそば



eスポーツ大会



カラオケ大会



書道部による書道パフォーマンス



演劇部による発表



7/5 3学年企業説明会（野辺地地区）



7/3 甲子園予選壮行式



6/3 ハンドボール競技高麗体 決勝戦全校応援

学校行事グリーメンタリー

スローガン
「つなぐ 100 年の歴史
無限に広がる新たな未来」
2年1組 成田 結翔



ロゴマーク
原案 2年2組 寺澤 桃華



第2体育館
ステージ幕

野辺地高校は来年令和 7 年度に創立 100 周年を迎える。記念事業として記念誌発行のほか、第二体育館ステージ幕、100周年横断幕の設置、生徒によるスローガンとロゴマークの作成が決まっています。なお、記念式典・祝賀会は令和 7 年 10 月 11 日に行う予定です。

創立 100 周年



学校行事ダイジェスト

PTA でも準備をしてい
ただけに残念でした。来年
に期待します。

調査広報委員長
柴田美弥子

新型コロナがやっと終息して今年は行事のほうも元通りになりました。PTA 活動の中では高 P 連の県大会が十和田市を中心として実施され本校も活動したことなどが大きかったと思います。生徒の行事で唯一できなったのは「耐久登山」でした。今年は春からクマ出没が心配されていたのですが何と熊ではなくイノシシの大群がニュースになりました。

編集後記



10/4 野高コンパス
「避難所運営訓練」